

## Ifigenia Martínez: Clara Brugada la recuerda como gran luchadora social



La jefa de gobierno, Clara Brugada Molina, destacó el papel de luchadora social que por años caracterizó a **Ifigenia Martínez**, fallecida este sábado 5 octubre.

A través de su cuenta oficial de X, mencionó que “hoy despedimos con gran pesar a Ifigenia Martínez, una mujer que resistió y luchó con valentía contra el autoritarismo en 1968”.

Dijo que 20 años después, se sumó a la insurgencia democrática, “convirtiéndose en la primera senadora de izquierda de la Ciudad de México”.

La mandataria local explicó que la vida de Ifigenia Martínez, “estuvo marcada por la firmeza y el compromiso con la justicia social, dejando una huella imborrable en la lucha por los derechos y la democracia en nuestro país”.

“Descansa en paz querida Ifigenia, tu ejemplo seguirá inspirándonos”, dijo Clara Brugada sobre Ifigenia Martínez en su mensaje de X.

<https://mvsnoticias.com/nacional/cdmx/2024/10/6/ifigenia-martinez-clara-brugada-la-recuerda-como-gran-luchadora-social-659737.html>